
                                                         
 

                                              
                 

≪多可町スポーツ推進委員会だより≫        （２０１９年度 前期号）１  

●今号の主な内容 ――――――― 

１p：新年度スタート! 、会長メッセージ 

２p： “新体制”紹介、事業計画 

３p：活動短信… 

４p：事業予告…、連載コラム、ほか ((( ♥ ))) 第 7 号         令和元年 ７月１日発行 
↓吉田一四町長から委嘱状の交付を受けて決意も新たな２０１９-２０年度多可町スポーツ推進委員（4/5） 

委
嘱
を
受
け
、
心
ひ
と
つ
に 

←↑ふるさと新緑ウォーク（5/12）   
夏到来…皆様いかがお過ごしでしょうか、お伺い申しあげます。また、

当会へのご理解・ご協力に、改めて感謝する次第です。図らずも今回、

長年当会を導いてこられた足立会長の後任に選出されました。不相応で

はありますが全力を尽くしますので、よろしくお願いいたします。 
さて、新たな２年任期の１年目、多少遅れ気味？ながら活動を進めて

います。これまでの取組みを踏襲しつつ、今春策定された『第２次多可

町生涯スポーツ振興基本計画』も踏まえ、“生涯スポーツのコーディネー

ター” と して皆様の健康づくり に役立てるよう努めたいと思います。 
体を動かす “楽しさ” を… 

多可町スポーツ推進委員会 会長 竹 本 佳 道 
↑杉原谷小３年生親子ふれあい活動（6/2） 

笑
顔
で

ス
タ

 

ー
ト 

第２回定例会（6/7） ↕ 

※委嘱状交付式出席委員（ ） 

植山拓省、市位 真、有田吉德、杉原光平、荻野全司、吉川 力、 今中孝介  

竹本佳道、岡本幸代、足立保雄、井上津多美、吉位正博、藤田侑子、數原るり子、髙木匡代 

德平多恵、内藤香實、     小西素子、   （吉田一四町長）、  美喜知恵、    藤本 緑 



２／第７号            ワクワク(((♥)))          2019 年 7 月 1 日 発行  

 

 

 

 

 ★多可町スポーツ推進委員会 ２ ０１９年度 組織編成（委員名５０音順）                

会長  副会長   《普及部会》 ＊各種教室、出前指導、スポーツＤＡＹ事業、など 

竹本 佳道  板場 基司 
（広報部会） 

  部会長：杉原 光平  副部会長：德平 多恵    委 員：有田 吉德、 市位  真、 岡本 幸代、 
  井上津多美 

（研修部会） 

      岡本 美紀、 髙木 匡代、 吉位 正博 
   《研修部会》 ＊内部・広域研修、全国等研究協議会、他市町交流事業  數原るり子 

（普及部会） 

  部会長：小西 素子  副部会長：吉田 洋子 
   委 員：秋山 芳文、 足立 保雄、 遠藤美弥子、    荻野 全司、 内藤 香實、 藤田みのり、 藤田 侑子 
     《広報部会》 ＊広報紙・チラシの編集・発行、たかテレビ等メディア展開 

     部会長：吉川  力  副部会長：藤本  緑    委 員：植山 拓省、 恋田 祐爾、 美喜 知恵          
  
  
 

 

 

 

 

 

 

 

今年度、 恋田祐爾さん、 遠藤美弥子さん 

の経験者２名と、 ６月には社会人１年生 

藤田みのりさんが 新任委員として加わり、 

スポーツ推進委員活動を開始しま 

      した。よろしくお願いいたします。 

!    …

★２ ０１９年度 主要事業計画（既実施分含）      

☆主催事業    4/14：ふるさとお花見ウォーク 

5/12：ふるさと新緑ウォーク 

8/4・10/6・11/30：わくわく ♡ 健康教室 

’20. 3/1：ふるさと早春ウォーク 

☆実行委員会事業              

10/26：第１２回 多可町障害者スポーツ大会 

☆協力事業                 

8/24：多可町スポーツ DAY体力測定会 

9/20：多可学園体育祭 

12/15：第１８回 多可郡ロードレース大会 

’20. 2/9：第１４回 多可町駅伝競走大会 

2/16：第１２回 西脇多可新人高校駅伝 ほか 

☆研修事業                 

6/15：東・北播磨地区生涯スポーツ指導者講習会 

7/27：東・北播磨地区地域スポーツ推進事業 

10/20：兵庫県スポーツ推進委員中央研究協議会 

11/14・15：全国スポーツ推進委員研究協議会 

’20. 2/7・8：近畿スポーツ推進委員研究協議会 

2/22：東・北播磨地区スポーツ交流事業 

 他に、定例会（隔月開催）・協力依頼への対応、など 

↑第２回定例会で藤田みのりさんに委嘱状… 

秋山芳文、 板場基司、 岡本美紀、 恋田祐爾、 吉田洋子 

 今期に入る際、経験豊富な３名の方がそれぞれ

の事情で退任されたのは残念でしたが、上記のと

おり新委員さんを迎えスタートできました。 

活動は、基本的に各部会等で企画、検討を重ね、

出席できない人がもしあっても互いに補完し合

うことで、全委員協力して取組んでまいります。 

※１面で紹介ができていない委員…（50 音順） 

＼ ／ 



 2017 年 6 月 1 日             ワクワク(((♥)))             第７号／３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       
 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

● （3/3、八千代区） 

今回のコースは、八千代小学校わんぱく会館から下

三原公民館を経て揚柳寺を折返す全長９.６㎞と長

い道程で、機会がないと通ることのない道でした。 

 花粉が飛ぶ季節（私も花粉症の一人）が影響し

たのか、前回に比べ少ない人数でしたが、案じて

いた雨も落ちてくることなく、久しぶりに出会え

た方との会話も弾み、楽しみながら歩くことがで

きました。 

 また、下三原公民館では、団塊世代の男性陣が作

る料理を、地域内の高齢の方に提供されていました。

おいしそうに食べておられる姿が印象に残り、その

取組みにほんわかとした気分になりました。 

様々なコースを歩くことにより、新たな発見や

出会い、季節折々の姿を味わうことができます。 ↗ 

皆さんも健康づくりを兼ねて一緒に歩いてみま

せんか。お気軽にご参加ください。（板場基司委員） 

● （5/12、加美区） 

今年度最初の事業「お花見ウォーク」の降水確

率上の中止は残念でしたが、「新緑ウォーク」は好

天に恵まれ、山里の芽吹きをお楽しみいただけた

ものと感謝しています。 

 

 

 

 

 

 

 

“参加者の声”も聞くことができました。（事務局） 

 

 

 

 

 

 

●養徳会体力測定協力 

 １ １ 月８日㈭、養徳会（中区鍛冶屋） 

●商工会青年部体力測定協力 

１ ２月７日㈮、中町南小体育館 

 

 

 

 

 

 

●近畿スポーツ推進委員研究

協議会に参加 

２月 １ 日㈮～  ２日㈯、京都府城陽市

にて平成３０年度近畿研究協議会

が開催され、近畿各府県の推進

委員が参加。多可町からは、委員

１０名・事務局１名参加しました。 ↗ 

 

 

 

 

 

●東・北播磨地区スポーツ交流

事業に参加 

２月２３日㈯、稲美町いなみ野

体育センターで行われた実技講

習「スポーツシューティング」に

当町委員７名が参加しました。 

各地区委員と班分けされ交流

を図るとともに、個人得点種目

とチーム合計に皆さん本気で挑 

戦しまし 

た。全て 

初めてす 

る種目ば 

かりで、 

特に「カローリング」が好評で

なかなか狙ったところには止ま

らないスリルがあり楽しかった

です。（吉位正博委員） 

１ 日目は文化パルク城陽で表彰

式、基調講演、ポスターセッション

が行われました。 

 

 

 

 

 

２日目は宇治公園に移動し、登

山道を含む４㎞のウォーキング実

技研修を体験。冬の寒い間、ど

うしても体を動かすことが少な

いので、きつかったですね。改

めて日ごろの運動不足を実感し

ました。今年は暑さ寒さを言い

訳にせず、１年を通して体を動

かし、丈夫な体づくりをしたい

ものです。（井上津多美委員） 



 

４／第６号            ワクワク(((♥)))          2019 年 7 月 1 日 発行                                        
令和元年第１号! 心を寄せ合って文化(スポーツ交流)が生まれ育ち、希望をもてる気持ちがいいですね!  

 編集・発行＝多可町スポーツ推進委員会（事務局：多可町役場生涯学習課 ℡ 0795-３２-５１２２ Fax 0795-３２-１９３７ アスパル内） 

【 1 】 
★とき・ところ／ 

８月４日㈰・アスパルアリーナ  【 3 】 
★とき・ところ／ 
１１月３０日㈯・アスパルｱﾘｰﾅ   【 2 】 

★とき・ところ／ 
１０月６日㈰・ 
北アリーナ   

野
球
、
サ
ッ
カ
ー
、
バ
レ
ー
ボ
ー
ル
な
ど
い
ろ
い
ろ

あ
り
ま
す
が
、
私
が
好
き
な
ス
ポ
ー
ツ
の
一
つ
に
ラ

グ
ビ
ー
が
あ
り
ま
す
。
み
ん
な
で
協
力
し
て
、
ボ
ー

ル
を
つ
な
い
で
ト
ラ
イ
に
結
び
つ
け
る
。 

「O
n
e
 fo

r A
ll, A

ll fo
r o

n
e

・
一
人
は
み
ん
な

の
た
め
に
、
み
ん
な
は
一
つ
の
目
的
の
た
め
に
」 

前
へ
パ
ス
を
出
し
て
は
い
け
な
い
ル
ー
ル
が
あ
り
、

楕
円
形
の
ボ
ー
ル
は
地
面
に
落
ち
る
と
、
ど
っ
ち
へ

転
ぶ
か
わ
か
り
ま
せ
ん
。
ボ
ー
ル
を
抱
え
大
き
な
相

手
に
突
進
し
た
り
と
魅
力
的
で
す
。 

９
月
に
は
、
ラ
グ
ビ
ー
・
ワ
ー
ル
ド
カ
ッ
プ
が
日
本

で
開
催
さ
れ
ま
す
。
神
戸
で
も
試
合
が
行
わ
れ
、
日

本
の
活
躍
が
期
待
さ
れ
ま
す
。 

ミ
ス
タ
ー
・
ラ
グ
ビ
ー
と
呼
ば
れ
た
、
故
平
尾
氏
の

名
言
を
紹
介
し
ま
す
。 

「
人
間
は
上
手
に
な
り
た
い
と
思
っ
た
と
き
こ
そ
、 

学
習
能
力
を
発
揮
す
る
」 

「
今
の
時
間
を
大
事
に
で
き
な
い
人
は
、 

未
来
の
時
間
も
き
っ
と
大
事
に
で
き
な
い
」 

な
ど
、
ス
ポ
ー
ツ
以
外
に 

も
共
通
す
る
よ
う
な
名
言 

を
残
さ
れ
て
い
ま
す
。 

仕
事
や
私
生
活
、
地
域
で 

の
活
動
な
ど
に
こ
れ
ら
の 

格
言
を
活
か
し
、
日
々
す 

ご
し
て
い
き
た
い
も
の
で 

す
。 
（
荻
野
全
司
委
員
） 
               私 の 好きなスポーツ・・・ ② 

※
テ
ー
マ
不
問
で
投
稿
な
ど
を
掲
載
す
る
コ
ー

ナ
ー

で
す
。 

ま ん  げ  き ょ う  ワ ー ル  ド 

一昨年から実施している『わくわく♡健康教室』。

今年度はアスパル体操とニュースポーツ３種目で

構成し、運動に親しみ、楽しく試合も体験してもら

おう…と、全３回を計画中です。お気軽にご参加く

ださい。（詳細は小紙と同時発行の号外チラシで…） 
今年度も開催  

（ファミリーバドミントン） 


